

Marta Larraechea muestra mejoría y deja la UCI

La ex primera dama Marta Larraechea continúa internada en la Clínica Alemana de Santiago, luego de que en las últimas horas presentara una evolución favorable.

Josefa Sciammaro

A dos semanas de haber sido internada de urgencia en la Clínica Alemana producto de un shock anafiláctico que se produjo mientras vacacionaba en Santo Domingo, este lunes la esposa del expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle, Marta Larraechea, salió de la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

Fuentes cercanas al entorno del exmandatario Frei Ruiz-Tagle (1994-2000), aseguran que la ex primera dama Marta Larraechea ha mostrado una paulatina mejoría.

“El proceso de recuperación ha sido lento, pero que avanza poco a poco”, comentó un testigo del proceso de recuperación.

Marta Larraechea permanece hospitalizada desde el miércoles 4 de febrero tras sufrir la picadura de una abeja que le

provocó un cuadro de gravedad, lo cual provocó interrumpir sus vacaciones en Santo Domingo, y viajar de urgencia a Santiago para recibir tratamiento médico de urgencia en la Clínica Alemana de Santiago.

La esposa del exmandatario debió ser trasladada primero a un Centro de Salud Familiar (Cesfam) de la zona, desde donde fue derivada al Hospital Claudio Vicuña de San Antonio para su estabilización. Posteriormente, y debido a la complejidad del cuadro, se gestionó su traslado aéreo a Santiago para continuar con el tratamiento en la capital.

Respecto de una eventual alta médica, cercanos esperan que se concrete durante la próxima semana, siempre que la evolución continúe siendo favorable y no se presenten nuevas complicaciones en su estado de salud. ●



► Marta Larraechea, ex primera dama.